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Nous devons garder le cachet de Christ sur nos vies. C’est dans la prière que nous 

recevons le mandat pour l’évangélisation. Je vous ferai pêcheurs d’hommes. Dans le 

royaume de lumière tout le monde doit être productif. Le Saint Esprit nous secourt 

pour que nous ne soyons pas inutiles. Il nous enseigne pour que nous soyons 

prudents. Nous devons faire attention à notre vie. Les doctrines sont des voleurs . Ce 

qui est vrai ne peut être annulée. Fais attention à ce que tu dis. Jésus est venu pour 

nous libérer. Matthieu 28... 16. Parmi les disciples il y a des gens qui ont douté en 

voyant Jésus ressuscité. Tous les serviteurs de Dieu ne croient pas. Certains sont là 

pour Mammon. Rien de bon ne se fait avec les mauvais esprits. Quand quelqu’un 

doute il est séparé de Dieu . Jésus est là où nous sommes. Voici je suis avec vous 

tous les jours jusqu’à la fin du monde. Tout pouvoir a été donné à Jésus Christ. C’est 

dans la prière avec la repentance qu’on expérimente la puissance de Dieu, C’est la 

puissance qui donne vie à la Parole. L’église est remplie de gens sans puissance. La 

Parole de Jésus est habillée de puissance. Les paroles des satanistes n’ont aucun 

effet sur ceux qui ont abandonné le péché. Il y a des choses qui font des barrages 

pour la conversion. Le diable prend des sujets pour y mettre des nœuds. Dieu nous 

entoure de puissance. Nous ne pouvons pas limiter Dieu. Il faut une vie de prière, et 

d’adoration. Quel est mon centre d’intérêt ? Que le Saint Esprit nous donne goût 

pour les choses d’en haut ! 
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